

Laufen für den guten Zweck

07.09.2017 Aktuelles

Einmal im Jahr gehen über 2.000 Läufer und Walker in Bad Homburg an den Start, um für einen guten Zweck zu laufen. 3 Euro des Startgeldes sind als Spende für die Leberecht-Stiftung für behinderte und sozial benachteiligte Kinder, Jugendliche und deren Familien vorgesehen.

Mit viel Energie und Enthusiasmus rannten und gingen bei der fünften Auflage des Sportevents im September knapp 1.500 Läufer und 700 Walker die 5 km lange Strecke.

Fünf sportbegeisterte Mitarbeiter von Infastaub traten ebenfalls wieder erfolgreich an. Von Ihren Kollegen wurden sie begeistert angefeuert, gefeiert wurde im Anschluss gemeinsam.

Klaus Schott, unser Marathon erfahrene Kollege aus dem Auftragsmanagement, belegte mit einer Superzeit von 20:18 Minuten den 52. Platz! Bei der Mannschaftswertung reichte es mit 1:08:28 für Platz 44 von insgesamt 440 Mannschaften. Herzlichen Glückwunsch allen Läufern! Wir sind stolz auf Euch!

Auch beim „Muddy Angel Run 2017“ gingen drei Infastaub Mitarbeiterinnen an den Start. „Gutes tun und dabei dreckig aussehen“ ist das Motto, unter dem die Teilnehmerinnen und Muddy Angel-Initiativen Aufklärung gegen Brustkrebs, Spaß und Teamgeist verbinden.

Eine 5 km lange Laufstrecke, 12 witzige Hindernisse und natürlich viel Schlamm warteten auf die Teilnehmerinnen. Respekt zu dieser Leistung!



Was man bei Infastaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.